



Pour préparer l'installation d'une aire de jeux pour les jeunes enfants avec bancs pour que les mamans et les plus anciens puissent papoter, la nouvelle municipalité s'est mise au travail pour réaliser son programme. Ainsi les quatre pins parasols des Teillettes menaçaient les toitures proches, les fils électriques et téléphoniques du quartier et dont les aiguilles salissaient les caniveaux sont en cours d'abattage. Un spécialiste, véritable bucheron alpiniste, a commencé ce travail mercredi 16 avril. Branches et troncs sont découpés et les employés municipaux évacuent ces déchets verts.

De nombreux habitants du quartier reverront enfin le soleil ...et ne vivront plus dans la hantise des coups de vent violents qui risquaient de provoquer la rupture et la chute de grosses branches.

*Photo* = le bucheron escaladeur en pleine action.

